



楽しい行事や新しい活動など、身近な情報をお寄せください。また、各学校では、スポーツ・文化芸能などで受賞した児童、生徒を募っています。通学している学校へご報告ください。

※情報は、取材日時点のものです。 **秘書広報課（千代田庁舎）**

令和6年末に活躍した選手が市長を表敬訪問

令和6年末に各分野のスポーツで輝かしい成績を取めた選手の皆さんが、活動成果の報告のため年末に市長を表敬訪問しました。

<p>中学男子ハンドボール 県選抜メンバーに選出</p>	<p>ねんりんピック 水泳 3種目で金メダル獲得</p>	<p>キンボール 男子日本代表 ワールドカップ優勝</p>
<p>中学男子ハンドボール 県選抜メンバーの皆さん ⑭主将：吉田 遼太さん (千代田義務教育学校 / 9年生) ⑨浅野 元翔さん ⑩石塚 海光さん (下稲吉中学校 / 9年生) ※背番号・選手氏名・(学校名/学年)</p>	<p>おにし たよこ 奥西 多余子さん 第36回 全国健康福祉祭 とっとり大会 水泳交流大会 ▶合計 281 歳以上の部： 100m 混合フリーリレー 金 ▶65～69 歳の部 女子： 50m 背泳ぎ 金・25m 背泳ぎ 金</p>	<p>さが ゆうや 佐賀 右弥さん キンボールスポーツワールドカップ & インターナショナルオープン 2024 優勝 【キンボールの詳細はこちら】 一般社団法人 日本キンボール スポーツ連盟 ホームページ▶ </p>



新たな地域おこし協力隊が着任

12月1日、本市の新たな地域おこし協力隊として岩田薫さんが着任しました。岩田さんはリゾートホテルなどでの業務経験を生かし、主に株式会社かすみがうらFCが運営する宿泊施設(江口屋、水郷園)などを活用した地域振興をテーマに活動します。今後の活動について岩田さんは「かすみがうら市に来たばかりなので、『初心者』だから気付くことに目を向けながら、観光客の方々に接していきたい」と目標を語ってくれました。

霞ヶ浦ライオンズクラブ様からイヤホン寄贈

12月12日、霞ヶ浦ライオンズクラブ様から、骨伝導イヤホン3台が寄贈されました。このイヤホンは窓口での活用を想定しており、マイクで集音し音の振動を骨に伝える仕組みによって、耳が聞こえにくい方や言葉がうまく聞き取れない方でも、負担なく会話が聞き取れる設計となっています。千代田窓口センター、介護長寿課(千代田庁舎)、霞ヶ浦窓口センターに設置しておりますので、ご利用の際は職員までお声がけください。



市総合防災訓練を実施

11月24日、市総合防災訓練を実施し、行政区での市民避難訓練に続いて歩崎公園で防災フェアを開催しました。会場には市と災害協定を締結している企業や消防本部などの関係機関によるさまざまな展示・体験ブースが設置され、参加者は濃煙室や消火器操作を体験し、もしもの時に自分たちがどのように行動し対策できるのかを学ぶなど、日頃からの備えについて改めて意識する機会となりました。

下稲吉小学校で体育授業の研究発表会を公開

11月27日、下稲吉小学校で体育授業の研究発表会が開かれました。発表会では、県教育委員会指定の学校体育研究推進校として令和4～6年にかけて行った「主体的・対話的で深い学びに向けた体育指導の在り方～体育授業のユニバーサルデザイン化を通して～」について、1年生と5年生の授業が公開されました。当日は県内の教職員が数多く参加し、体育指導の在り方についての考えが深まった発表会となりました。



明治安田生命保険相互会社様から寄附金

12月13日、明治安田生命保険相互会社様から「私の地元応援募金」として寄附金が贈呈されました。この募金は、同社が実施している「地域の元気プロジェクト」の一環で、従業員の方々にゆかりのある市町村への募金と併せて、本社からの拠出寄附金を上乗せして寄附を行う事業となっています。市では今回従業員の皆さんからのご厚意によりいただいた支援を大切に、今後の市の発展のために活用していきます。



マクライトインダストリーズ様から子ども用マスク寄贈

12月19日、マクライトインダストリーズ様から子ども用マスクが寄贈されました。台湾に本社を置き、防塵マスクなどを生産している世界的なマスクメーカーである同社の商品取扱店が本市にあることから、代表取締役社長の卓庚霖さんが千代田庁舎を訪問され、直接寄贈いただきました。今回いただいた子ども用マスクは、市内の各保育園などにおいて、子どもたちの健康維持のために役立てていきます。

